AUSSTELLUNG

Das Längental - Umstrittene Natur

Eines der letzten unberührten Täler im Kühtai in den Stubaier Alpen ist das Längental.

Im Zuge einer Erweiterung der Wasserkraftwerksgruppe Sellrain-Silz ist das Tal und 6 weitere Bäche von Verbauung bedroht.

Das Bauvorhaben hat Auswirkung auf die ganze Region.

Uns geht's um...

...eine umfangreiche Berichterstattung zur Causa Längental und die Dokumentation einer möglicherweise dem Untergang geweihten Landschaft. Das Thema ist (zu) komplex (für einen Flyer – deshalb gibt es eine Ausstellung). Aufgrund der bisher fragmentarischen medialen Berichterstattung wollen wir nun ein möglichst umfassendes Bild zeigen.

Wer wir sind:

Die WÖB (Westösterreichische BiologInnenvereinigung) ist eine ehrenamtlich tätige Gruppe von BiologInnen und eine Regionalgruppe der ABA (Austrian Biologist Association). www.austrianbiologist.at/woeb/

Wieso gleich eine Ausstellung?

Weil Text allein so nackt aussieht, haben wir uns entschieden, dem bunten, schönen, lebendigen Längental gerecht zu werden und es in Bild & Wort ins Zentrum unserer Informationsbemühungen zu stellen.

Wo kann man das Längental bewundern?

Botanischer Garten Innsbruck, Foyer der Gewächshäuser Sternwartestraße 15

Eröffnung, am 24.5. um 19:00

ab 25.05.2018 – 08.06.2018 täglich von 13:00 – 17:00

Eintritt frei



